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Mündliche Anfrage

Fragesteller/in: Landtagsabgeordnete Sabine Promberger

Zuständiges
Regierungsmitglied: Landesrätin Mag.a Christine Haberlander

Laut Medienberichten beabsichtigen Sie in Oberösterreich – 8 Jahre nach der Einführung
des elternbeitragsfreien Kindergartens – bereits ab dem kommenden Jahr Kostenbeiträge für
Familien mit berufstätigen Eltern einzuführen.

Als zuständige Referentin für Bildung und Frauen in der oö. Landesregierung frage ich Sie
daher: Welche frauenpolitische Zielsetzung verfolgen Sie mit der Einführung von
Elternbeiträgen für die Nachmittagsbetreuung im Kindergarten?
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